

Gymnasium Eckental

Schüleraustausch

Nachdem im Mai dieses Jahres französische Schüler und Lehrkräfte des Collège Jean Moulin aus Ambazac Eckental besuchten, fuhren im Oktober 23 deutsche Schüler und zwei Lehrerinnen zum Gegenbesuch. Den deutschen Gästen wurde ein speziell auf sie abgestimmtes Programm geboten: Im Atelier des berühmten Porzellanmuseums von Limoges durften die Schüler ihre künstlerischen Fähigkeiten unter Beweis stellen und auf Porzellan malen. Beim Sporttag konnten sie zwischen Reiten, einer Mountainbiketour und Badminton wählen. Ein Tag war ganz Limoges geweiht: Besichtigung der Altstadt, Besuch bei einem émailleur und zur großen Begeisterung der Schüler eine Fahrt mit dem petit train durch die Stadt.

Alle Teilnehmer des Austausches sammelten nicht nur auf sprachlicher, sondern auch auf landeskundlicher Ebene wertvolle Erfahrungen. Das schönste Ergebnis des Besuches ist, dass die freundschaftlichen Beziehungen zwischen französischen und deutschen Jugendlichen neu geknüpft bzw. gefestigt wurden.

Ina Ackermann-Tenner



△ Unser Schüler verbrachten abwechslungsreiche Tage in Frankreich.